

Fiesta Latina

Orchester trifft Steelband

19. Juni 2022 17 Uhr Fürstenlandsaal Gossau

Leitung:
Michael Schläpfer
Martin Grah

mit Barbetrieb

Erwachsene Fr. 30
ermässigt Fr. 15

Die **Extempo Steelband** und die **Camerata Salonistica** haben einiges gemeinsam. Beide Orchester bestehen seit rund 30 Jahren und lieben es, mit neuen Partnern Abwechslung in ihre Musik zu bringen. So ist es kein Zufall, dass sie sich für dieses spannende Projekt gefunden haben. Dabei wird **lateinamerikanische Musik** in unterschiedlichen Besetzungen geboten.

Extra für dieses einmalige Konzert werden Stücke für Steelband und Orchester arrangiert. Die Möglichkeiten, die sich durch die zahlreichen Instrumente ergeben, sind riesig. Bläser treffen auf Steeldrums, Streicher auf Latin Percussion – ein einzigartiges Erlebnis!

Es erklingen lateinamerikanische Rhythmen gepaart mit der klanglichen Vielfalt eines Sinfonieorchesters. So werden unter vielen anderen Stücke von Antonio Carlos Jobim, Astor Piazzolla, Arturo Márquez, Bert Kaempfert und Stevie Wonder zu hören sein.



camerata-salonistica.ch



E. Fritz und Yvonne Hoffmann-Stiftung | Susanne und Martin Knechtli-Kradolfer-Stiftung
Arnold-Billwiller-Stiftung | Alice-Wartemann-Stiftung | Tisca Tischhauser Stiftung
Stiftung cultura | TW Stiftung zugunsten von kulturellen u. sozialen Institutionen St. Gallen